
Отчёт о работе депутата Думы города Сургута VII созыва  

по избирательному округу № 18 Калиниченко Татьяны Викторовны 

(отчётный период с октября 2022 года по сентябрь 2023 года) 

 

                              Уважаемые сургутяне,  

             жители избирательного округа № 18 

    города Сургута! 

Представляю вашему вниманию отчёт 

                                         о проделанной работе и результатах моей 

                 деятельности как депутата Думы города Сургута 

 
 

 

В 2021 году я была избрана депутатом Думы города Сургута  

по одномандатному избирательному округу № 18, благодарю Вас за оказанное 

мне доверие, поддержку, а также активную совместную работу в решении 

городским проблем. 

 

Работа депутата включает в себя встречи с избирателями, личный приём 

граждан, отчёты перед избирателями, что обеспечивает обратную связь  

с населением, сотрудничество с общественными организациями, 

учреждениями образования и здравоохранения, участие и организацию 

социально значимых мероприятий. 

 

По результатам отчётного периода мной рассмотрено более 126 

письменных и устных обращений граждан, из них: 110 – поддержано 

положительно, 6 – находится в работе, 10 – разъяснено, 0 – без рассмотрения, 

0 – не поддержано (отказано). 
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Основные вопросы и обращения касались нескольких направлений,  

а именно: 

работа общественного транспорта;  

благоустройство микрорайона и придомовых территорий; 

проблемы ЖКХ; 

капитальный ремонт автомобильных дорог и внутриквартальных 

проездов, зданий; 

расселение из аварийного и ветхого жилья; 

работа с общественными организациями; 

безопасность дорожного движения;  

социальное обеспечение и СВО. 

 

Вопросы и принятые меры по их решению 

Вопрос жителей дома № 28 по наб. Ивана Кайдалова по текущему 

финансово-экономическому состоянию Общества с ограниченной 

ответственностью «Управляющая компания ДЕЗ Восточного жилого района» 

и перспективах её финансового оздоровления либо ликвидации. 

 

На сегодняшний день вопрос стоит на контроле у Администрации 

города Сургута. 

Вопрос от родителей учащихся МБОУ гимназии им. Ф.К. Салманова  

по свободному проникновению детей в соседнее от учебного заведения 

нежилое административное здание, расположенное по адресу: ул. Федорова, 

д. 70, находящееся без охраны уже не один год. 

Данный вопрос был решен путём монтажа металлических решёток  

по всему периметру здания 1 этажа собственником здания. 

Вопросы, поступившие от родственников, переехавших из областей 

проведения специально-военной операции. Данные вопросы вынесены мною 

на Председателя Думы города Сургута с просьбой рассмотрения возможности 

изменения на окружном и федеральном уровне законодательства и правовых 

документов в поддержку граждан России, переехавших из областей 

проведения СВО, для ускоренной реализации всех необходимых мер 

социальной поддержки.  

Вопрос жителей дома № 41 по пр. Ленина по проезду, находящемуся  

за домом. Проезд отремонтирован. 

Одним из приоритетных и сложных вопросов является решение 

проблемы по завершению ликвидации ТОС № 14 на округе путём внесения 

изменений в нормативно-правовые акты. Благодаря совместной слаженной 

работе с активными и неравнодушными жителями округа и МКУ «Наш город» 



в настоящее время на моём округе осуществляется работа по созданию  

новых территориально-общественных самоуправлений. 

 

Работа с избирателями и наказами граждан 

 

Одно из главных направлений в работе за отчётный период – реализация 

Программы наказов избирателей, сформированная на основании ваших 

запросов и пожеланий. В рамках реализации Программы наказов избирателей, 

в сфере развития отрасли культуры, образования, физической культуры  

и спорта, молодёжной политики на моём округе была оказана поддержка:  

в приобретении форменной зимней одежды для отряда «Стрижи»  

и студии барабанщиц «Гармония» МБОУ СОШ № 19; 

в приобретении сценических костюмов для учащихся и участников 

школьного оркестра «Гранд-терем» МБУДО «Детская музыкальная школа  

№ 3»; 

в приобретении спортивного инвентаря для МБУ ДО СШ «Виктория»; 

в приобретении судейских столов для настольного тенниса  

для МБУ ЦФП «Надежда»; 

в приобретении двух телевизоров с функцией смарт ТВ для  

МБУ «Вариант» клуб «Юный геолог»; 

в приобретении спортивного оборудования для МАУ «Ледовый Дворец 

спорта»; 

в приобретении детских стульев на регулируемых ножках в групповые 

помещения для МБДОУ д/с № 77 «Бусинка». 

 

Работа в комиссиях, рабочих группах при Администрации города 

Сургута 

 

Большинство сложных, приоритетных вопросов предварительно 

рассматриваются на заседаниях постоянных комитетов Думы города  

с участием Администрации города Сургута. Важной частью работы депутата 

является работа в Думе города, один из основных принципов деятельности 

которой – принцип профильности. 

В рамках работы Думы я являюсь членом постоянного комитета Думы 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. Вхожу в состав и принимаю 

участие в работе: 

инвестиционного совета при Главе городе Сургута;  

проектной группы по разработке и реализации концепции развития 

парка «За Саймой» как экопарка для определения формата использования 

данной территории;  



комиссии по рассмотрению возможности (невозможности) заключения 

концессионного соглашения;  

рабочей группы по вопросам создания объектов инвестиционной 

инфраструктуры и привлечения инвестиций в основной капитал  

в муниципальном образовании городской округ Сургут ХМАО – Югры; 

заседании штаба по вопросам комплексного подхода реализации 

мероприятий по улучшению жилищных условий граждан и повышения 

эффективности использования муниципального имущества под 

председательством Главы города Сургута; 

совещании по предварительному обсуждению концессионного 

соглашения по городскому освещению; 

заседании Коллегии Контрольно-счетной палаты города Сургута;  

рабочей группы по предварительному обсуждению имущественных 

вопросов; 

рабочем совещании по вопросу совершенствования Порядка создания  

и ликвидации органов ТОС в г. Сургуте; 

стратегической сессии с целью обсуждения возможных флагманских 

проектов развития территории. 

 

За отчётный период с моим участием проведено 6 заседаний 

профильного комитета, 8 депутатских слушаний, 7 заседаний Думы города,  

39 раз приняла участие в рабочих группах, комиссиях и советах при органах 

власти. 

 

Основной задачей комитета и советов с моим участием является 

рассмотрение вопросов исполнения и увеличения доходной части бюджета, 

реализации стратегии социально-экономического развития муниципального 

образования городского округа Сургут на период до 2030 года, 

приоритетность и эффективность бюджетных расходов на территории 

муниципального образования город Сургут. 

 

Иная депутатская деятельность 

 

При поддержке группы компаний «Сургутгазстрой» и при моём личном 

участии неоднократно было принято участие в благотворительных акциях: 

Всероссийская акция «Собери ребенка в школу»: организована помощь 

детям из многодетных и малообеспеченных семей по обеспечению 

школьными принадлежностями; 

День памяти жертв политических репрессий: в рамках этой акции  

и по многим другим вопросам ведётся активное взаимодействие  

с общественной организацией «Наша Память»; 



сбор гуманитарной помощи для солдат СВО и жителей новых 

российских регионов ДНР и ЛНР, Запорожской и Херсонской областей; 

новогодняя акция по вручению подарков детям из многодетных  

и малообеспеченных семей. 

На избирательном округе № 18 ежегодно организовано поздравление  

и вручение памятных подарков и открыток ветеранам и труженикам тыла ВОВ 

ко Дню Великой Победы (9 мая) и в честь их дня рождения. 

 

В данном отчёте освещены основные направления моей депутатской 

работы за прошедший год. Важно отметить, что мы с вами живём в условиях 

непростого времени. В этой новой реальности мы вместе учимся по-новому 

решать вопросы, проблемы и задачи. И все эти вопросы решаемы только  

при совместной деятельности депутата и его избирателей.  

 

Для более плодотворной работы с вами проводятся приёмы граждан  

по личным вопросам в соответствии с составленным графиком: каждый 

вторник с 18:00 до 19:00 по адресу: проспект Ленина, дом 43, кабинет 1412. 

Предварительная запись ведётся по телефону +7(982)417-03-71.  

При необходимости есть возможность встречаться в местном отделении 

Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» по адресу: проспект Ленина, дом 45.  

 

В заключение хочу выразить признательность всем, кто меня 

поддерживал и продолжает поддерживать. Спасибо за вашу активную 

жизненную позицию и неравнодушие к городу и его проблемам.  

Хочу отметить, что приоритетным направлением в депутатской деятельности 

для меня по-прежнему остаётся работа на благо избирательного округа  

и его жителей. Всё, что мне удаётся сделать в качестве депутата, возможно 

благодаря вашей поддержке и доверию. Буду рада, если этот отчёт поможет 

вам увидеть и оценить мою депутатскую деятельность и послужит поводом  

к диалогу. Уверена, что совместными силами мы сделаем Сургут ещё 

комфортнее и красивее. 

С уважением, Депутат Думы города Сургута  

Т.В. Калиниченко 

 


